

La Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia convoca el concurso de pintura “Jugando con Eulalia” con el objetivo de incentivar el conocimiento de nuestro patrimonio a través de la expresión plástica y creativa.

Animamos a participar en esta iniciativa a todos los colegios de Mérida “que busca expresar a través de una obra de arte el sentimiento que despierta nuestra Patrona, Santa Eulalia”.

¿Qué Modalidad?

Deberá llevar dibujo y texto frase, un cómic de una hoja, o un relato corto con dibujo.....En el dibujo tiene que aparecer la niña Eulalia jugando con otros niños/as.

¿En qué formato?

Cartulina DIN A4 (tamaño folio)

¿Qué tipo de técnica puedo utilizar?

Podéis usar lápiz, lápices de colores, ceras, pintura la agua, collage... o mezclarlo todo! Todo vale. Usa la técnica con la que te sientas más agusto trabajando.

¿Cuándo lo puedo entregar?

Antes del 25 de noviembre.

En cada grupo o aula participante, será el profesor quién hará la selección de los tres mejores trabajos.

Cada centro seleccionará los dos mejores trabajos de cada categoría.

La Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia recogerá los trabajos seleccionados en cada centro educativo.

¿Quién puede participar?

Todos los niños/as de los colegios de infantil y primaria de Mérida (Desde 1º de Infantil a 6º de Primaria)

Premios:

Diplomas a todos los participantes.

Los ganadores de cada categoría recibirán una placa elaborada por el taller de cerámica Terracota.

La entrega de dicho premio se realizará en un acto que se anunciará oportunamente con antelación.

Bases del concurso:

- Para que el trabajo sea válido, tiene que tener una frase o título y por detrás el nombre del niño/a, el curso escolar que realiza y el nombre del colegio.
- De todos los trabajos seleccionados, se entregarán tres premios uno por cada categoría.
- Cada niño/a recibirá un diploma por participar.
- Los trabajos presentados podrán ser publicados en las redes sociales de nuestro ámbito (página Web de la Asociación, Facebook...)
- Cada niño/a podrá participar con un máximo de 1 trabajo El trabajo tiene que ser realizado por el niño/a. No serán válidos trabajos realizados por padres/madres o hermanos/as mayores (apelamos a la responsabilidad y ética de cada familia en este aspecto).
- Los trabajos realizados se entregará en el colegio antes del 25 de noviembre.
- Los trabajos premiados y seleccionados quedarán en propiedad de la Asociación, pudiendo ser usados siempre sin ánimo de lucro.
- Las decisiones del jurado serán inapelables.